



## 自己ベストの更新を ～県大会&コンクールに向けて～

6月後半を中心に郡市中体連夏季大会が開催され、各競技で熱戦が繰り広げられました。雨で順延となる競技もありましたが、どの部活動も、周囲の方々への感謝を胸に、練習の成果をすべて出し切るくらいの精一杯の姿を見せることができました。満足のいく結果だった人も、悔しい結果に終わった人も、その戦いに悔いはないはずです。それぞれが新たな目標に向かって、スタートを切りましょう！



先週には、表彰と県大会の推戴式が行なわれ、県大会出場の4人は、決意を新たにしました。新体操部と体操部についてはすでに県大会が開催され、体操部の男女団体及び男子個人1名が九州大会出場を決めました。また、28日に県吹奏楽コンクールを控えている吹奏楽部の推戴式も行なわれ、美しい音色を響かせていました。



## 「命」を考える ～授業参観等、お世話になりました～

6日に、授業参観、家庭教育学級、学年PTAが行われました。授業参観では、道徳科の授業を公開し、すべてのクラスで「命の授業」を実施しました。1年生は「明日もまた生きていこう」、2年生は「たったひとつのたからもの」、3年生は「ドナーカード」という題材を使って、一人一人が「命」について考えました。今回の授業を通して、自分の命も他の命も、今まで以上に大切にできるようになったのではないのでしょうか？



学年PTAでは、学習面や生活面等の1学期の振り返りとともに、夏休みに関する話も多く出たことと思います。1学期も残り一週間となりました。よい締めくくりをして、夏休みを迎えましょう！